

La nueva sede dará cobertura a más de trescientas empresas y cuatro mil trabajadores

MC Mutual abre su sede en Mollet



Xavier Solanas

Las nuevas instalaciones se encuentran en la ronda Can Fàbregas.

NORMA VIDAL

La empresa MC Mutual ha abierto esta semana su primer centro asistencial en Mollet del Vallès con el objetivo de dar cobertura a más de trescientas empresas asociadas. Además del nuevo centro de Mollet, la entidad dispone de cuatro sedes más en la comarca, una en Granollers, otra en Caldes de Montbui, otra en Sant Celoni y otra en Montornès del Vallès.

Según ha explicado la responsable delegada de Mollet, **Carme Canadell**, la apertura de esta nueva sede se enmarca en la estrategia de la compañía para ampliar su presencia geográfica en las zonas con mayor densidad empresarial: "La idea de abrir este centro asistencial se debe a nuestro propósito de cubrir las zonas donde se concentran un gran número de trabajadores que requieren de nuestros servicios" y añade que "se pensó que era necesario abrir un centro aquí en Mollet para estar más cerca de las empresas que están asociadas en esta zona y de los más de cuatro mil trescientos trabajadores vinculados a nuestra mutua".

Todo ello con el objetivo de "mejorar la calidad asistencial y estar más cerca de los pacientes". Por este motivo las instalaciones se encuentran en la ronda Can Fàbregas, en un local de casi cua-

trocientos setenta metros cuadrados, cerca de la zona industrial y de la carretera C-17.

Se trata de un centro "dotado de la tecnología más avanzada, con atención ambulatoria especializada", explica Canadell. Además el centro dispone de salas de radiología, traumatología y rehabilitación: "De este modo el paciente puede beneficiarse de un servicio integral, atendemos casos de tipología muy diversa, desde una primera visita o una urgencia hasta un proceso de rehabilitación".

Estas modernas instalaciones, que disponen también de oficinas administrativas, están dirigidas por un equipo integrado por ocho profesionales que, tal como indica la responsable delegada de Mollet, se encargan de cubrir distintas tipologías de casos, no sólo de "supervisar las contingencias comunes de los trabajadores".

Y es precisamente este hecho el que diferencia MC Mutual del resto de centros asistenciales: "Tenemos una gran infraestructura y contamos con un equipo asistencial que puede garantizar una asistencia ágil, de calidad y rápida".

La inauguración de la nueva sede estaba prevista para ayer jueves - ya cerrada esta edición - y se esperaba la asistencia del alcalde de Mollet, **Josep Monràs**; el director general de MC Mutual, **Francesc Her-**

nández, y la responsable delegada del centro, Carme Canadell.

ORIGEN DE MC MUTUAL

MC Mutual nació el año 2006 de la fusión de Midat Mutua, una organización centenaria creada en 1905, y Mutual Cyclops, que integró Previsión-Equidad en su estructura, la mutua más antigua del sector que nació a principios del siglo XX.

Actualmente, MC Mutual es la mutua líder en accidentes de trabajo y enfermedades profesionales en el Estado español. Hoy por hoy la empresa cuenta con una veintena de centros propios en la provincia de Barcelona y una plantilla de doscientos setenta y siete personas integrada por administrativos, sanitarios y técnicos.

Además, en esta demarcación, mantiene una cuota de mercado del 14,7 por ciento y según fuentes empresariales, en breve prevé instalar nuevas sedes en otras localidades de esta provincia.

A nivel nacional la empresa cuenta con más de mil ochocientos profesionales que trabajan para cubrir las necesidades de más de un millón de afiliados. Para ello la empresa tiene alrededor de cien centros repartidos por todo el territorio.

SILDAVIA

La rana en la olla

Apreciado Boris:

En Sildavia las promesas de los políticos están cada vez más desprestigiadas. La mayoría de los ciudadanos piensan que detrás de ellas se ocultan la zana-horia del asno o la mano del prestigiatador. Sencillamente no se las creen y pasan a ser inofensivas partes del atrezzo electoral. Son mucho más destructivas las mentiras que nos cuentan cada día. Especialmente aquellas que nadie percibe como tales porque aparecen disfrazadas de objetividad e independencia. Hace unos días un amigo me planteó una curiosa pregunta: ¿Cómo harías para conseguir meter una rana viva en una olla de agua hirviendo sin que se quejara?. De entrada, le contesté, no tengo nada contra esos bichejos y me parecería una salvajada hacer tal cosa. Yo las dejaría tranquilas en su charca croando a la luna. "No, en serio, ¿dime cómo lo harías?", me preguntó de nuevo. Pues, descartada la posibilidad de que entraran en la olla voluntariamente -serán ranas, pero no estúpidas- no sé... ¿Quizá durmiéndola primero con un documental sobre la vida del sapo del Orinoco? ¿Despistándola con un atracón de revistas sobre príncipes azules?. "Eso, podría valer por un momento, me contestó; pero se daría cuenta de inmediato y saldría botando del recipiente...". Al final, tras mucho divagar, me explicó la solución al acertijo. Se trataba de meter a la rana en una olla con agua templada y luego, cuando estuviera tranquila, elevar la temperatura paso a paso. La rana se adapta progresivamente al calor y cuando el agua empieza a hervir, el bicho está ya demasiado aturdido como para escapar. ¿Y a qué venía que mi amigo me hiciera pensar en el triste final que tienen los incautos?. A sí, hablábamos de las mentiras en el discurso político de baja estofa, de las de los propagandistas mimetizados de periodistas e historiadores... Los profesionales del arte de hervir ranas. Se despide atentamente



JORDI ABAYÁ